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21 Mars 2023 
Maison privée [21º Anniversaire] 
_______________________________________________________________ 
 

Mes petits, mes enfants, que la paix soit dans vos cœurs et la lumière de ma  

Lumière dans vos âmes.  

 

Quel grand jour aujourd'hui, mes enfants ! Phare de Lumière, vingt et un ans, comme c'est beau, 

mon petit, à trois heures moins le quart de l'après-midi, je viens sur cette montagne d'amour, Phare 

de Lumière, et je te dis : "Viens ici les neuf premiers vendredis du mois, fais la Passion de mon 

Fils". Je suis la deuxième partie de Fatima. Mon Coeur avec le Coeur de mon Fils, nous 

triompherons dans le monde, mais d'abord, mes enfants, vous verrez tant de choses, bonnes et 

mauvaises. Les églises se videront, les églises fermeront, de nombreux couvents fermeront. Je te 

le transmettais, mon fils, tu pleurais parce que tu le voyais. Ils diront du mal du Pape, et ils veulent 

aussi le crucifier comme mon Fils Jésus ; Jean-Paul II, qui un samedi, le premier samedi du mois, 

déjà à Faro de Luz, mes enfants, je vous ai dit : "priez beaucoup parce que mon fils est à l'agonie", 

et à neuf heures moins le quart, il donnait sa vie à mon Dieu, à votre Dieu. 

 

Je vous ai dit que vous ne comprendriez pas cela, que vous ne le comprendrez pas non plus, mais 

je veux que lorsque vous aurez fini de faire ce que je vous dis, j'apparaisse ici tous les premiers 

samedis du mois, demain dans un autre lieu que je vous indiquerai et que vous fassiez le Saint 

Rosaire à mon Coeur, l'invocation au Phare de Lumière, qu'à partir d'aujourd'hui je m'appelle 

PHARE DE LUMIERE ; je vous ai donné le lieu pour prier, mais toujours le même Message que 

j'apporte au monde : conversion du monde, conversion des familles, et priez pour que toute 

l'humanité soit sauvée, mais pas par Moi seule, mais par mon Fils qui est mort pour toute 

l'humanité, avant, après, aujourd'hui et demain et à la fin. Mais les hommes sont ingrats, ils ne 

veulent pas chercher leur Dieu, c'est la délectation que le monde a aujourd'hui, péché après péché, 

haine après haine, guerre après guerre, mais vous qui venez ici au Phare de Lumière, vous serez 

grands dans mon Cœur, dans le Cœur de mon Fils, j'amènerai mes enfants à se mettre à genoux et 

à demander pour toute l'humanité, le salut du monde. 
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Pourquoi suis-je venu dans cette famille aujourd'hui ? Je veux que vous soyez meilleurs, vous êtes 

bons, je veux que vous priiez davantage, parce que regardez, il viendra un temps où vous ferez des 

groupes de prière dans les maisons, pas quelques uns, mais toute l'humanité, parce que les églises 

seront fermées, vous aurez peu de prêtres, vous souffrirez beaucoup, vous aurez des moments 

difficiles, mais ceux qui suivent le Coeur de mon Fils et mon Coeur, nous les emmènerons dans 

les Demeures Célestes que mon Seigneur Créateur, votre Créateur, a toujours faites pour le bien, 

pour ceux qui aiment leur Dieu. 

 

Vous vivez des temps dangereux parce qu'il reste peu de temps à Satan sur la Terre, tout va 

disparaître, mais d'abord viendront ces choses que d'autres voyants m'ont communiquées, les jours 

de ténèbres, la famille gâtée ; les enfants au lieu d'aller vers Dieu iront vers les choses du Diable, 

des enfants que nous voyons déjà, âgés de douze, quatorze, seize, dix-huit ans, ne penser qu'à la 

chair, à la haine, au mensonge, à l'ivrognerie, où vont-ils finir ? La famille est déjà détruite, on ne 

prie même pas un Notre Père à l'auteur de la vie, à mon Fils, à Dieu ; et dans de nombreuses 

familles ils sont vaincus, par le mensonge, la tromperie et aussi par la drogue, la viande, la haine, 

le mensonge ; c'est pourquoi, mes enfants, le monde se détruit, ils se détruisent eux-mêmes, parce 

qu'ils croient au Diable plus qu'à leur Dieu Créateur. 

 

Famille, vous qui êtes ici, j'ai dit que je venais dans votre maison, ce n'est pas la dernière, parce 

que mon fils, à partir d'aujourd'hui, ira dans de nombreuses maisons. 

 

 Les ténèbres arrivent dans peu de temps, je veux vous le dire, elles sont déjà là, et vous devez 

beaucoup prier ; votre mitraillette est le rosaire. Allez davantage au Tabernacle, mes enfants, 

combien de fois l'ai-je dit à Faro de Luz, Tabernacle, Tabernacle, Tabernacle, Tabernacle, c'est lui 

qui nourrit vos âmes. Bonne famille, famille d'amour, me voici, mes enfants, bien que vous ne me 

voyiez pas, je suis avec mon manteau qui vous enveloppe, vous tous qui êtes ici, tous ceux qui 

n'ont pas pu venir de la famille, je suis la Mère de tous ; mais regardez, vous devez souffrir, vous 

devez, en silence, prendre le Saint Rosaire, comme vous le dites sur terre ; oui, il est Saint parce 

que c'est le mien, mais je veux que vous, mes enfants, méditiez la Passion de mon Fils, si c'est 

possible tous les jours. Regardez ce que vous avez fait avec mon Fils et mettez-le en pratique, non 

pas comme il a porté la croix, mais lorsque vous avez une petite croix, pour beaucoup d'entre vous 

elle est grande, mais elle est petite, la grande que vous savez que mon Fils a portée, n'ayez pas 

peur, continuez en silence, offrez tout et offrez-le d'abord pour vos familles et ensuite pour le 

monde entier. Vous êtes les piliers, vous êtes, comme le dit l'Evangile, le sel de la terre, vous devez 
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saler, vous devez porter l'Evangile au monde, vous devez parler de mon Fils ; lorsque vous avez 

un rassemblement d'âmes, d'hommes ou de femmes qui ne sont pas comme vous, retirez-vous, 

retirez-vous et, à un moment donné, en silence, priez pour eux, pour leur conversion, vous qui êtes 

une famille de prière, soyez plus nombreux. 

 

Remarquez qu'il n'y a pas d'âmes victimes dans le monde, très peu, qui donnent leur vie pour les 

autres ; qu'il est beau de dire : "Seigneur, je veux me donner pour le monde, pour le salut du monde, 

pour ces âmes qui font le mal" Ces guerres intolérables menées par des hommes pleins de démons, 

j'ai dit il y a quelque temps : "L'Espagne est pleine de démons" : "Et comme c'est vrai, mes enfants, 

ces lois qui font sortir les monstres, pas seulement eux, mais le monde, cette violence, cette agonie, 

ces plaisirs qui n'apportent rien de bon, mais détruisent l'homme. Vous devez beaucoup prier, mes 

enfants, vous fortifier dans l'Amour de mon Fils. Je suis le Phare de Lumière, je suis avec vous 

tous qui cherchez le Phare de Lumière, je soigne et guéris l'âme et le corps parce que mon Fils le 

veut ainsi, et j'apparais dans le Phare de Lumière en faisant des miracles ; combien de mes enfants 

disent, hélas, nous sommes si peu nombreux ! Non, mes enfants, vous n'êtes pas peu nombreux, 

vous êtes déjà des millions, le Phare de Lumière est dans le monde entier, et ils me prient quand 

j'apparais n'importe où dans le monde, le monde va prier mon Coeur, mais je veux que le monde 

ne soit pas une Sodome et Gomorrhe, une Arche de Noé ; Comme Moïse a jeté, vous le savez, les 

commandements que mon Créateur lui a donnés pour apporter le salut au monde, mais il a dû les 

jeter quand il a vu que son peuple, comme il l'était avec les veaux d'or, avec les mensonges, les 

morts et les tromperies, ne croyait plus en ce Dieu de Moïse ; c'est pourquoi, mes enfants, ne vous 

convertissez pas en idoles, ni en modes, ni en ces choses qui apportent au monde des choses 

perverses qui détruisent l'homme de bonne volonté. 

 

Mes petits, je vous aime tous et je veux aussi que le monde connaisse ce message. Famille Je vous 

aime, j'ai tenu ma parole, vous devez maintenant la tenir, apportez l'Evangile de mon Fils à tous 

ceux qui viennent à vous, et n'oubliez pas la messe, la messe est la chose la plus sacrée que vous 

ayez au monde, parce qu'un jour viendra où l'homme ne pourra plus entendre la messe parce que 

l'Eglise catholique, apostolique et romaine de mon Fils s'effondrera à temps. Priez pour qu'il y ait 

de bons prêtres, oui, priez pour qu'il y ait beaucoup de prêtres, car l'Eglise est actuellement dans 

un état de silence, de lâcheté, et cela se paiera. L'Eglise de mon Fils ne s'effondrera jamais, mais 

les moments d'angoisse passeront, comme d'autres moments sont déjà passés, si l'homme n'aime 

pas son Dieu, Dieu se retire de l'homme ; c'est pourquoi je vous dis aujourd'hui, mes enfants, d'être 

avec le Pape, d'aimer le Pape, même si beaucoup le critiquent, même si beaucoup ne croient pas 
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en lui. Qu'est-ce que l'homme sait, pourquoi l'homme juge-t-il, pourquoi l'homme parle-t-il ? Le 

pape, comme je vous l'ai déjà dit, est nommé par la Sainte Trinité, il est l'œuvre de Dieu, l'œuvre 

du Ciel, aimez-le, aimez-le, aimez-le. Quand le mauvais pape viendra, le diable, vous le 

reconnaîtrez déjà à ses œuvres, mais ces papes que vous apprenez à connaître par leur bonté et leur 

sainteté, Jean-Paul II, Paul VI, Jean-Paul I, même ce pape que vous avez maintenant est saint, 

respectez-le, respectez-le et ne critiquez pas ou ne dites pas de mal du pape ou de qui que ce soit 

d'autre, seul Dieu, mon Dieu, votre Dieu, les juges ; Et je vous dis une chose, mes enfants, aimez-

vous les uns les autres, pas quatre, pas cinq, pas dix, pas vingt, aimez-vous les uns les autres comme 

mon Fils vous a aimés jusqu'à la fin et dites-lui : "Seigneur, que ta volonté soit faite" : "Seigneur, 

que ta volonté soit faite dans mon âme, rends-moi saint, Seigneur, parce que c'est pour cela que tu 

m'as engendré et amené sur terre, pour que je porte la sainteté de ton amour dans mon âme et que 

je sois saint, non pas de piédestal mais d'amour, de charité, de compréhension" et que tu donnes 

tout parce que ton Dieu te donne tout gratuitement et que tu dois aussi donner gratuitement tout ce 

que Dieu, mon Dieu, ton Dieu, te donne ; soyez aimants, soumis à la prière aussi, et parfaits en 

tout, et ainsi vous serez ces enfants que mon Dieu Créateur veut, saints comme le Père céleste est 

saint ; Beaucoup diront : nous ne pouvons pas être saints, nous sommes des êtres humains, parce 

que nous ne sommes pas saint Jean de la Croix, sainte Thérèse de Jésus ou sainte Rose de Lima ; 

oui, mes enfants, vous le pouvez parce que vous êtes des hommes comme eux, mais ils ont dit : 

"si je te suis, je t'aime, je t'adore, fais de moi ce que tu veux, si tu me donnes ton amour, je te 

suivrai et, avec ton aide, je serai ces saints, les saints que tu veux que je sois". 

 

Alors mes enfants, continuez à marcher avec amour et pour l'amour ; Sagrario, Sagrario, Sagrario.  

Et maintenant, mes enfants, je vous dis au revoir, mais un au revoir qui ne sera pas celui que l'on 

dit pour plus tard, pour toujours, non, je serai là tant que vous m'appellerez Phare de Lumière, je 

serai là avec vous tous dès que vous me le direz. Tout d'abord, le Seigneur, mon Seigneur, votre 

Seigneur, vous bénit, Père, Fils et Saint-Esprit. 

 

 Et maintenant, mes enfants, je vous donne aussi une bénédiction, et je vous enveloppe de mon 

manteau, je ne vous quitterai jamais si vous m'appelez, Phare de Lumière ils m'appellent, Phare de 

Lumière je suis, celui qui veut ma Lumière la Lumière l'aura pour toujours dans son cœur. 

 

Adieu mes petits, adieu mes enfants, adieu, adieu. 

 

Notre mère. 
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--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Nous vous informons que nous continuons à payer la prairie et que nous devons continuer à 
compter sur vos dons pour faire face aux dépenses.Nous apprécions grandement l'effort de 
chacun pour faire de notre Mission de Mère une réalité. Merci beaucoup pour votre 
collaboration. 
 

- IBAN: ES17 0049 1772 8124 9002 1954 (Banque Santander) 
- BIC:    BSCHESMM 

 
Merci.  
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 


